Anuncios de la escuela secundaria Champaign Central

2/2/2024

ANUNCIOS DIARIOS - PTSA

El Mes de la Historia Afroamericana es una celebración anual de los logros de los afroamericanos y un momento para reconocer su papel central en la historia de Estados Unidos. También conocido como el Mes de la Historia Afroamericana, el evento surgió de la "Semana de la Historia Negra", creación de un destacado historiador. Carter G. Woodson y otros afroamericanos destacados. Desde 1976, todos los presidentes de Estados Unidos han designado oficialmente el mes de febrero como el Mes de la Historia Afroamericana. Hoy celebraremos los logros de:

Febrero 2

Mientras trabajaba en Pittsburgh como portero, Alfred L. Cralle notó que era difícil servir el popular helado, el helado. Se pegaba a cucharas y cucharones y normalmente requería dos manos y al menos dos implementos para servir. Cralle inventó un dispositivo mecánico que ahora se conoce como bola de helado y solicitó una patente. El 2 de febrero de 1897, al hombre de 30 años se le concedió la patente estadounidense n.º 576395.

SISTEMA DE PASE 5 Estrellas

Este semestre nuestra escuela comenzará a utilizar una nueva plataforma llamada Sistema de gestión de estudiantes 5Star. Esta plataforma nos permitirá rastrear y monitorear la asistencia de los estudiantes, los pases de clase y fomentar la participación de los estudiantes dentro y fuera de la escuela.

Estudiantes, si tienen un teléfono inteligente, nosotros*altamente* te recomiendo que descargues el<u>Solicitud de estudiantes 5Star.</u> La aplicación 5-Star Student crea una identificación de estudiante virtual para rastrear y monitorear la asistencia, pases, puntos totales de visualización, recompensas, actividades, eventos y más. ¡También puede acceder a encuestas elegibles, encuestas de votación, recibir noticias y notificaciones escolares e incluso registrarse para asistir a eventos!

Según las reglas escolares y la política de la Junta Escolar, los estudiantes aún deben llevar consigo su tarjeta de identificación física. El sistema 5Star también funciona con ellos. No es necesario tener un teléfono inteligente y, como sabes, la señal celular no es buena en muchas áreas de nuestro edificio de todos modos. Entonces, en resumen, puede ser conveniente usar un teléfono inteligente, pero siempre debes tener tu documento de identidad físico. (Si viaja en autobuses MTD, necesitará esa tarjeta de todos modos porque 5Star en su teléfono no indica que tiene permiso para viajar). Trabajaremos con los estudiantes durante las clases de educación física, salud y sala de estudio en los próximos días para explicarles el nuevo sistema antes de implementarlo en toda la escuela.

¡Un saludo a Londyn Grant que hizo HERstory como la primera luchadora en Central! ¡Su tercer puesto en las Regionales la semana pasada la lleva a las Seccionales mañana donde le deseamos suerte! Además, mañana comienzan las Regionales para el resto de los luchadores en Mattoon. Varios luchadores tienen una clasificación bastante alta. ¡Represéntanos bien cimarrones!

CLUBES Y ACTIVIDADES

Le deseo buena suerte a la FBLA centralmientras se enfrentan al frío en un esfuerzo desinteresado de la noche a la mañana para ayudar a recaudar fondos y crear conciencia sobre nuestra población local sin hogar. "C-U at home" es una organización dedicada a ayudar a nuestros amigos sin dirección, y Central FBLA está contribuyendo a esta increíble organización benéfica local participando en One Winter Night esta noche. Los profesores, administradores y personal deben consultar el correo electrónico del Sr. Fagerlin para obtener el enlace de donación o entregar una donación en efectivo al Sr. Fagerlin o a la Sra. Tuttle. ¡¡Gracias a todos los que ya han donado y buena suerte y manténganse calientes esta noche, miembros de FBLA!!

¿Le preocupan los problemas del mundo moderno? ¿Te gusta debatir y aprender sobre asuntos de naciones extranjeras? Entonces**El club Modelo ONU** es el lugar adecuado para ti. Organizaremos nuestra próxima reunión el viernes 9 de febrero a las 7:30 am. Si es la primera vez que haces esto, no te preocupes, estaremos haciendo una introducción de la conferencia y las partes del debate y eligiendo el tema para nuestra próxima sesión. Los recién llegados son bienvenidos y alentados a unirse a nosotros para pasar un buen rato, conocer gente nueva y encontrar soluciones para el mañana. Si tiene alguna pregunta o inquietud, no dude en comunicarse con la Sra. Early. earlyma@u4sd.org El código de Google Classroom esyusbgvo

Club Interactúa ¡Organizaremos nuestro evento anual Coin Wars este febrero! Este año se ejecutará en clases de séptima hora. La clase que tenga el mayor total recaudado a finales de febrero recibirá donas y todas las ganancias se donarán a Crisis Nursery. Las reglas son similares a las del año pasado. Las monedas contarán positivamente para el total, mientras que los billetes de un dólar contarán negativamente para el total. Esto significa que los estudiantes pueden sabotear otras clases poniendo billetes en sus frascos y al mismo tiempo recaudar más dinero para beneficiar a Crisis Nursery. ¡Todos los frascos se recogerán a finales de febrero y la clase con el total más alto recibirá donas!

Consejo Estudiantil: ¡Nos reunimos todos los miércoles por la mañana a las 7:30 en la sala de conferencias de la biblioteca! Por favor únete a nosotros :)

- <u>Donación de sangre</u>: ¿Estás interesado en donar sangre para ayudar a salvar vidas? Si es así, inscríbase en la campaña anual de donación de sangre de primavera del consejo estudiantil. La campaña de donación de sangre será el 22 de febrero de 9 am a 3:15 pm en la sala de la biblioteca. Para donar debes tener al menos 16 años (los jóvenes de 16 años necesitan el consentimiento de sus padres). Para inscribirse, envíe un correo electrónico a la Sra. Hogan a hoganem@u4sd.org o reúnase con un miembro del consejo estudiantil. ¡Salvemos algunas vidas!
- Danza de primavera: Marca tus calendarios¡El baile de primavera de Central se acerca el 2 de marzo!Más información a seguir.
- <u>Voleibol masculino</u>: El consejo estudiantil organizará un juego de voleibol masculino el 6 de marzo en el Gimnasio Norte. Chicos Junior y Senior, si están interesados en jugar, ¡llenen el siguiente formulario de
 - Google!https://forms.gle/Zsw8hs5wBQmvFmQV7

¡ATENCIÓN A TODOS LOS ESTUDIANTES DEL CENTRO! **FBLA central** ¡Organiza un torneo de voleibol con un premio en efectivo de 60\$! ¿Crees que tienes lo necesario para ganar? ¡Entonces regístrese ahora usando el enlace a continuación o busque un folleto en el pasillo! Cada equipo debe pagar 40\$ para la entrada. ¡Ven a animar a tus amigos mientras luchan por ganar, el 17 de febrero de 10:30 a 4 p. m.!https://forms.gle/MLWvbK5BkvxhKoz58

Nuestro próximo **Chicas que codifican** La reunión será el próximo martes 6 de febrero. Trabajaremos con kits de robots Microbit y Spheros. Además, estamos planeando tener sudaderas. Si desea enviar un diseño, hágalo en la tarea de clase de Google o envíe un correo electrónico a un oficial.

¡Llamando a todos los estudiantes de Central! ¿Tú o algunos de tus conocidos disfrutan de la poesía? ¿Le gusta hablar en público o, tal vez, está buscando una oportunidad para fortalecer sus habilidades para hablar en público? Entonces considere unirse a nosotros para una reunión en toda la escuela.¡Concurso de poesía en voz alta! Cuando: Viernes 2 de febrero, a las 18.30 horas.Dónde: Decker Theatre Cualquier persona interesada en participar debe comunicarse con la Sra. Jones aljonesmar@u4sd.org para más información. Los estudiantes interesados deben inscribirse con la Sra. Jones antes del sábado 27 de enero.

Sociedad de Honor EspañolaLos miembros ofrecerán tutoría a nuestros estudiantes de MLL/ESL de habla hispana durante la sexta hora en el salón 2326 todos los jueves. No es necesario registrarse. Habrá ayuda para las clases de ciencias, matemáticas e historia. ¡Trae tu almuerzo y únete a nosotros!

Atención: la Sociedad Honoraria Hispánica ofrecerá sesiones de asistencia en las áreas de ciencia, matemáticas e historia para nuestros estudiantes hispanohablantes. Pueden venir cada jueves durante la 6a hora (trae tu almuerzo) al salón 2326. Si necesitan ayuda con clases, vengan!

Club Juventud Vivase reunirán todos los martes a las 7:15 am en el salón 2322. ¡Los recién llegados siempre son bienvenidos!

Club de zoologíaTiene reuniones los viernes a las 7:35 am.

Club Interact (organización de voluntarios)se reúne todos los jueves por la mañana a las 7:30 am en el Den. ¡Todos los recién llegados son bienvenidos! Además, únase a nuestro aula de Google: zfb4k77

Club de concientización sobre la discapacidad: Únase a nosotros cada dos miércoles en el salón 3115 a las 7:30 am, donde difundimos conciencia y esperamos educar a otros para que sean mejores en cuanto a inclusión. Nuestra próxima reunión es el 7 de febrero. Espero verte allí.

¿Estás interesado en ayudar a nuestro medio ambiente y apoyar la sostenibilidad?¡Únete al Ecoclub!Por favor contacte a la Sra. Seten(setensi@u4sd.org) para más información. ¡Esperamos verte ahí!

Alianza del espectroSe reunirá cada dos miércoles en 2313 (la próxima reunión es el 7 de febrero), de 3:30 a 4:30 p. m. ¡Por favor ven y muestra tu apoyo!

Si no pudo obtener un**anuario 2022-2023**, venga a ver a la Sra. Smith en el salón 3207. Los anuarios tienen un descuento de \$40. El**anuario 2023-2024** no se lanzará hasta agosto de 2024.

UNIVERSIDAD Y CARRERAS

Mensaje del Sr. Tanner:

Cada año, el Sr. Tanner se reúne virtualmente con los padres/tutores y sus estudiantes para discutir planes postsecundarios. Si tiene preguntas sobre el proceso universitario de 4 años, nuestras ramas militares, las oportunidades de empleo en C-U, las habilidades comerciales, Parkland College and Pathways y mucho más, envíe un correo electrónico al Sr. Tanner (tanneran@u4sd.org). En este momento, estas reuniones virtuales solo están disponibles para nuestras familias actuales de estudiantes de segundo, tercer y cuarto año.

Recursos/presentaciones de las noches de ayuda financiera para familias mayores:

Para ver las presentaciones de ayuda financiera y otros folletos, se recomienda a las familias de personas mayores que hagan que sus estudiantes inicien sesión en Google Classroom "SENIORS - Clase de 2024". Luego, visite la sección Ayuda financiera en la pestaña Trabajo

del curso. Todas las presentaciones y folletos están disponibles en inglés y español. Si tiene preguntas, envíe un correo electrónico al Sr. Tanner (tanneran@u4sd.org).jueves

Becas del Programa del Día de Honores; Sólo personas mayores:

El Día de Honores es una ceremonia que reconoce a nuestros mayores. Las personas mayores pueden solicitar tantas becas como quieran. A continuación se muestra una beca que es estrictamente para personas del último año. Para postularse, las personas mayores deben visitar su cuenta Naviance (vea el enlace del video a continuación). Si tiene preguntas o inquietudes, envíe un correo electrónico al Sr. Tanner.

Enlace de video: Haga clic aquí

- Beca Vincent O. Grenne (\$2,500)

Visitando el Centro Universitario y Profesional:

- Miércoles 7 de febrero: Reclutador del Ejército de EE. UU.
- Jueves 8 de febrero: Programa de verano para jóvenes de UIUC (¿Interesado en trabajar en el trabajo de sus sueños? Únase a UIUC mientras discuten oportunidades profesionales y empleo).
 - Martes 27 de febrero: Universidad de Illinois en Springfield y Blackburn College
 - Martes 19 de marzo: Universidad Bradley
 - Jueves 21 de marzo: Universidad de Quincy
 - Jueves 4 de abril: Universidad del Este de Illinois

Feria Universitaria Nacional de Illinois:

Los suburbios del sur albergarán una feria universitaria que reunirá a colegios y universidades de todo el mundo para reunirse con estudiantes y familias.

Cuándo: 6 de abril de 2024, de 10:00 a. m. a 1:00 p. m.

Dónde: Colegio Comunitario del Valle de Moraine

Sitio web:https://www.iacac.org/incf/

Ferias del año sabático en persona en Chicago:

Organizado conjuntamente por USA Gap Year Fairs, New Trier High School y Oak Park y River Forest High School

Únase a nosotros en persona en las Ferias del Año Sabático de Chicago, EE. UU., para obtener la información más actualizada sobre los conceptos básicos del año sabático, consejos para investigar y planificar su año sabático, cómo navegar por el proceso de aplazamiento de la universidad, consejos y fechas límite para la solicitud del programa de año sabático.

Los estudiantes del último año pueden ganar un punto extra para nuestra beca anual de \$5,000 por año sabático por asistir a un evento, ¡así que no se lo pierdan!

Regístrese ahora para nuestras ferias del año sabático del área de Chicago esta semana:

- Viernes, 26 de enero, de 6 a 8:30 p. m. en Oak Park & River Forest High School
 - Domingo, 28 de enero, de 12 a 3 p. m. en New Trier High School

AJEDREZ: Becarios de verano sobre equidad en la salud del cáncer:

Cancer Health Equity Summer Scholars (CHESS) es un programa dirigido por el Centro Oncológico de la Universidad de Illinois. ¡Empodera a los estudiantes de secundaria subrepresentados en la investigación biomédica a llevar a cabo su propio proyecto de investigación sobre el cáncer bajo la tutoría de un investigador docente del Centro Oncológico de la Universidad de Illinois!

Los estudiantes diseñarán, conducirán e informarán sobre su proyecto de investigación; escuchar a los investigadores del cáncer, aprender sobre las disparidades en la atención médica y las formas de abordarlas; ¡Y participe en talleres para desarrollar habilidades profesionales y de investigación! Los estudiantes que hayan completado su segundo, tercer o cuarto año de escuela secundaria antes del programa son elegibles para postularse. Este es un programa de verano de 8 semanas, del 10 de junio al 2 de agosto de 2024, en el campus de la Universidad de Illinois en Chicago. Los estudiantes participantes esperan dedicar hasta 40 horas por semana y recibirán un estipendio en efectivo sujeto a impuestos. Los estudiantes deben presentar su solicitud antes de las 11:59 p.m. del 31 de enero de 2024.

Aplicar: Haga clic aquí

ATLETISMO

Cualquier estudiante que desee asistir al Signing Day Para Aleigh Garrison, Sam McArthur y Charlie Hobbs deben registrarse y recibir un pase en la Oficina Atlética. El día de la firma está programado para las 3:00 pm del miércoles 7 de febrero en la Cámara de los Comunes. Debes inscribirte antes de la hora 7 del 7 de febrero.

Premio al atleta y académico senior de Trophy Timese presentará el jueves 8 de febrero durante el medio tiempo del juego de baloncesto universitario femenino. Cualquier atleta senior con un GPA de siete semestres de 3.0 o mejor debe recibir una invitación para asistir durante su clase de tercera, cuarta, quinta o séptima hora. Si no recibe una invitación y cree que debería recibirla, consulte a la Sra. Wenzel o a la Sra. Stillman en la Oficina de Deportes.

¿Si te has comprometido a jugar en un colegio o universidad para el próximo año? Nuestro próximo día de firma está programado para las 3:00 del 7 de febrero. Si está interesado en ser parte de ese día, consulte a la Sra. Stillman, la Sra. Lindemann o la Sra. Wenzel en la Oficina de Deportes. Si aún no has decidido dónde firmas, aún quedará una fecha más en primavera.

¡El movimiento matutino ha comenzado!Ven y juega baloncesto y bádminton de 7:00 a 7:45 am durante el resto del trimestre.

El baloncesto es los martes. Practicaremos técnicas individuales de ataque y defensa, situaciones y juegos de 1x1, 2x2 y 3x3. Utilice este tiempo como práctica adicional para mejorar sus habilidades de baloncesto. Puedes unirte al Aula CHS de Baloncesto 3x3 con este código ye7yc4l para obtener más actualizaciones.

Bádminton los viernes.

Si estás interesado, ¡ven a la oficina de atletismo e inscríbete!

¿Buscas un regalo de graduación? O tal vez estés buscando un regalo "sólo porque sí". ¡Considere comprar vasos personalizados de marca Central para usted, su estudiante o su maestro o entrenador favorito! El tamaño, el logotipo y el diseño de los vasos son completamente personalizables y \$10 de cada compra apoyan al Central Dance Team. ¡Utilice el código MAROONS15 para obtener un 15 % de descuento al finalizar la compra! https://www.stachecups.com/pages/champaign-central-2024

